EL PAIS

La Historia está de duelo por muerte de Sergio Fernández

 Los restos del destacado hambre público serán sepultados hoy, en el Cementerio Católico.
Pesar existe entre académicos e intelectuales por su deceso.

Un misa por el eterno descanso del alma del historiador y distinguido hombre público, Sergio Fernández Larraín, ofició el Arzobispo de Santiago, Juan Francisco Fresno.

El ex parlamentario y ex diplomático falleció a los 74 años, víctima de un paro cardiaco. Los restos son velados en la Basílica La Merced, donde monseñor Fresno—primo hermano del extinto— celebró la misa.

El dolor y el pesar por la pérdida del jurista remecieron todos los cimientos de la intelectualidad chilena, quienes se presentaron ante la capilla ardiente para expresarle sus condolencias a la familia.

En su prédica, el arzobiapo destacó las cualidades y curriculo de Sergio Fernández Larraín. Lamentó su desaparición, por la importancia que tuvo para nuestro país.

Su concuñado, el abogado Willie Arthur, abatido por lo sucedido, lo recordó así:

—Fue uno de los grandes políticos de este país. Militó en el Partido Conservador. Fue un diputado muy valiente, cuando le tocó luchar. Se destacó como senador. Fue vicepresidente del partido. También fue embajador en España, en donde realizó la labor más extraordinaria que nunca antes ni después ha realizado otro.

Arthur señaló que ocupar

cargos destacados no era sólo la característica, sino que también se dedicaba a otros trabajos.

—Incursionó en la historia y la literatura. A mi juicto, una de sus cosas más notables son las cartas de amor de Pablo Neruda y Gabriela Mistral. Aparte de que fue uno de los hombres que han logrado formar una de las bibliotecas particulares más valiosas que tenemos en el país, con documentos de un valor incalculable, a nivel nacional y universal. En vida, decidió donarlo todo a la Biblioteca Nacional y lo iba a entregar al 12 de diciembre.

Para finalizar, puntualiza



El abagado Willie Arthur se refiere a la personalidad de su concuñado.

que "croo, honestamente, que fue una de las personas más destacadas de la politica chilena de las últimas cinco décadas".

Al momento de morir, era presidente de la Academia Chilena de la Historia, de las Academias de la Historia de la Medicina y de Historia Militar. A la vez, participaba en la Sociedad Chilena de Historia y Geografía, del Instituto de Conmemoración Histórica, de la Sociedad de Bibliógrafos de Chile y correspondiente de la Real Academia de la Historia de España.

Publicó más de un centenar de títulos y recibió numerosas distinciones, entre las que se egcuentran el "Gran Collar de la Orden de Carlos IV" y la "Gran Cruz de Isabel la Católica".

La muerte le impidió terminar un trabajo acerca de la vida de Carlos V.

Silvia Alessandri, ex parlamentaria del Partido Nacional, donde militó el fallecido intelectual, opinó:

-Pue un gran demécrata, muy estudioso y con espfritu joven, que mantuvo nasta el último momento. Fue muy paternal con sus hijos, con una riqueza intelectual de pocos hombres aquí en Chile y que la sabía compartir con los demás. U., hombre desinteresado que dejó como herencia una gran riqueza histórica para las generaciones venideras. Ha muerto un gran hombre, pero su espéritu ha quedado en Chile...

Los restos de Sergio Fernández Larrain serán sepultados hoy, en el Cementerio Católico, previa misa —a las 9.30 horas— en la Basilica La Mercad.

La Historia está de duelo por muerte de Sergio Fernández. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Historia está de duelo por muerte de Sergio Fernández. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile